



INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN



Congresista Chihuán
impulsa campaña “Convierte
una Big Mac en una Sonrisa”

En apoyo a Aniquem

Congresista Chihuán impulsa campaña "Convierte una Big Mac en una Sonrisa"



Congresista Leyla Chihuán junto al equipo de trabajadores de Mc Donalds de Independencia con quienes compartió del Mc Día feliz.

Con el objetivo de apoyar a la Asociación de Ayuda al Niño Quemado (ANIQUEM) la congresista Leyla Chihuán Ramos estuvo en el local de de McDonald's Independencia a fin de impulsar la campaña "Convierte una Big Mac en una Sonrisa" que consistió en que al comprar una hamburguesa Big Mac, el íntegro del precio se destinaba para la causa. Así mismo, por un nuevo sol, se podía adquirir unas "Manitos de Papel" donde el acreedor escribía su nombre para luego pegarlo en las ventanas del establecimiento.

Esta es la sexta campaña consecutiva que realiza la

cadena de comida rápida en apoyo a Aniquem. En los cinco años anteriores logró recaudar S/. 300 mil. Al igual que en años anteriores, distintas personalidades del mundo del espectáculo y deportivo mostraron su apoyo a esta jornada de solidaridad que se realizó este 18 de noviembre en todos los restaurantes de McDonald's.

Aniquem es una institución que, tiene más de 2,400 niños con secuelas severas de quemaduras tratados hasta el momento, siendo el 40% de estos niños de provincia. Así mismo cada año atienden a más de 10 mil pacientes.

Congresistas Chihuán y Spadaro asistieron a importante evento

APM Terminal inaugura nueva división en el Callao



Kim Fejfer, CEO de APM Terminals; Leyla Chihuán, congresista de la República; Henrik Kristensen, director general de APM Terminals.

La congresista Leyla Chihuán Ramos asistió al cóctel de camaradería que ofreció APM Terminals con motivo de la inauguración de su nueva división portuaria en la Terminal Norte Multipropósito del puerto del Callao.

Durante su discurso de inauguración, el director general de APM Terminals, Henrik Kristensen, señaló que la empresa tiene por objetivo convertir al Terminal Norte en un generador económico de Perú y crear un puerto de clase mundial con la más innovadora infraestructura y los más altos estándares de operación.

A la cita acudieron importantes personalidades del sector público y privado, entre ellos el congresista Pedro Spadaro, Kim Fejfer, CEO de APM Terminals, Monseñor Miguel Irizar, entre otros.

APM Terminals es la división portuaria del Grupo A.P. Moller-Maersk, conglomerado con sede en Copenhage Dinamarca, que en el año 2010 ha reportado más de 56 mil millones de dólares en ingresos totales. APM Terminals opera 56 puertos y terminales en más de 63 países de los cinco continentes, tiene más de 24 mil empleados y en el último año reportó una venta anual de 4 mil 250 millones de dólares.

Congresista Leyla Chihuán visitó Albergue para pacientes con cáncer



Leyla Chihuán junto a los residentes de Aldimi

La congresista Leyla Chihuán Ramos visitó la Casa Albergue "Señor de la Divina Misericordia" - Aldimi, hogar que congrega a niños, adultos y anciano que padecen cáncer. Leyla, llevó un mensaje de esperanza y de alegría a los enfermos de cáncer y sus acompañantes. Ella los instó a ser felices y sonreír siempre pese a la situación que les haya tocado vivir.

ALDIMI es una asociación civil sin fines de lucro conformada por laicos que brinda ayuda a personas enfermas con cáncer y a un familiar provenientes del interior del país, sin parientes en la capital y que se encuentran en extrema pobreza, proporcionándoles hospedaje, comida, compañía, entre otras ayudas.

Gran Convocatoria



Informes e inscripciones en:
inscripciones@leylachihuan.pe
o llámanos al 311-7777 anexo 7484

Organiza:



Auspician:



Evento se realizará el sábado 3 de diciembre

Congresista Chihuán recorrió IEP's para invitarlos a la I Gran Maratón Cross



Congresista Leyla Chihuán acompañada de las niñas del 5to. Grado del IEP Bilingüe María Reina de los Angeles

En el marco de la realización de la I Gran Maratón Cross para Niños y Niñas, la congresista Leyla Chihuán visitó varias instituciones educativas particulares a fin de invitar a los niños y niñas a participar de este evento deportivo y recreativo que se llevará a cabo en las instalaciones de la Pontificia Universidad Católica del Perú el próximo sábado 3 de diciembre.

En razón de ello, Chihuán se reunió con los directores de los colegios Claretiano, San Judas Tadeo, Isaac Newton, De Jesús, San Antonio Marianista, Concordia Universal, América, San Sharbel, San Felipe, María Reyna y María de Los Angeles, con el objetivo de explicarles los lineamientos del evento e invitar a los niños personalmente.

La visita de la ex capitana de la selección de mayores de vóley causó revuelo entre los estudiantes de los diferentes centros educativos quienes, en todo momento no dejaron de saludarla y pedirle autógrafos así como posar junto a ella para una foto del recuerdo. El gesto fue bien recibido por la ahora congresista quien no dudó en complacer a los pequeños.

Todo va quedando listo para evento deportivo

I Gran Maratón Cross se realizará en la PUCP

Gracias a la gestión e iniciativa de la congresista Leyla Chihuán Ramos, y al apoyo de los directivos de la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP), Nicolás Bakovic y Américo Vallenas, este sábado 3 de diciembre se llevará a cabo la I Gran Maratón Cross para Niños y Niñas, evento que busca congregar a cientos de niños de Lima Metropolitana.

En ese sentido, la parlamentaria, junto a su equipo de trabajo, visitó las instalaciones del campo de rugby de dicha casa de estudios a fin de realizar un reconocimiento del lugar y coordinar la distribución de la locación e infraestructura que se implementará para el desarrollo de éste importante evento deportivo.

La maratón, en su primera edición, tiene por objetivos incentivar el deporte como un juego entre los niños de 3 a 10 años, así como promover la alimentación sana y fomentar la capacidad física del niño, el juego mixto y la igualdad de género.



Congresista Leyla Chihuán acompañada de su equipo de trabajo junto a Nicolás Bakovich, encargado del Polideportivo de la Universidad Católica.

No olvides visitarnos en:

LeylaChihuán.pe



DESPACHO CONGRESISTA LEYLA CHIHUÁN RAMOS
Edificio José Faustino Sánchez Carrión
Jr. Azángaro 468 of. 815 - Cercado de Lima
311 - 7777 anexo 7484